

JANVIER

« Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une grande joie »

Bonne et heureuse année 2025 à chacun de vous. Il nous est bon de commencer cette nouvelle année auprès du Seigneur, de lui confier nos vies et projets. Que chaque jour qui s'ouvre à nous, nous le vivons avec Lui. En lui disant notre joie, que nos cœurs s'ouvrent à sa présence, à son amour, à sa Parole.

Comme nous le savons, tout au long de cette nouvelle année Sainte (2025) l'Église universelle nous invite de vivre une démarche jubilaire.

Après l'année 2024 qu'il a déclaré « l'année de la prière », le Pape François a annoncé l'année jubilaire ordinaire 2025.

Le message central de cette année : « Pèlerins de l'espérance ». Notre diocèse nous propose de vivre en doyenné, en paroisse et chacun d'une manière personnelle un temps de pèlerinage, pour accueillir tous ensemble, l'invitation à la conversion, pour regarder l'avenir avec espérance assurée et une infinie confiance.

Ce temps de Noël nous dit aussi le rôle de l'adoration pour notre foi : passer du temps avec le Seigneur, le fréquenter à travers la méditation de sa parole, des sacrements, etc. Le récit évangélique du dimanche de l'épiphanie du Seigneur précise aussi que les mages ont regagné leur pays « par un autre chemin ». Certes, c'était à cause d'Hérode... Mais cela indique combien la rencontre avec le Seigneur nous transforme.

Que la foi transforme nos vœux. A la suite de Moïse et d'Aaron je bénis les filles et fils de notre territoire en ces termes : « Que le Seigneur vous bénisse et vous garde dans sa paix, en vous donnant l'assurance de sa présence à vos côtés ». Confiance, il est avec nous !

C'est sous le regard de la Vierge Marie que commence l'année, puisque l'Église la fête aujourd'hui sous le vocable « Sainte Marie, Mère de Dieu ». Que Marie, notre Mère du Ciel nous accompagne tout au long de cette nouvelle année.

Sainte et paisible année 2025 !

Père Armand MOUDILOU SILAHO

Curé de la Paroisse